

ESTRATEGIA - STGO-CHILE

17.38x8.61

4

Pág. 11



27.08.2008

11832112-9

3 2 1 1 2

SEGUN SERGIO JARPA

## Proyecto Mansa Mina Podría Adelantarse Un Año

El proyecto cuprífero estatal está inicialmente estipulado para el 2014.

Como medida frente la baja producción en cobre que viene presentado la estatal Codelco, el vicepresidente corporativo de la división Codelco Norte, Sergio Jarpa, afirmó que cabe la posibilidad de poder adelantar en un año el proyecto Mansa Mina -ubicado en las cercanías de Chuquicamata- y que está estipulado para el 2014.

El ejecutivo de la cuprífera aseguró que en Codelco ya se sabía de antemano que en 2008 sería un mal año para la estatal en cuanto a producción. Es más, afirmó que se estipulaba que Mansa Mina mitigara la baja en producción de cobre.

Jarpa afirmó que en relación a la factibilidad de que se concrete antes la iniciativa, "el proyecto es complejo, posee altos índices de arsénico, por lo que también no nos podemos equivocar, tenemos que ser cautos".

Respecto a los bajos índices producción en cobre,

Jarpa agregó que "a finales de este año lograríamos las 814 mil toneladas, esa es nuestra meta. En 2009 la producción va a repuntar y en 2010 alcanzaremos niveles normales, es decir unas 900 mil toneladas".



### ESPERANZADO EN RT

■ Sergio Jarpa, vicepresidente corporativo de Codelco Norte

Otros planes en Codelco están enfocados en el yacimiento Radomiro Tomic (RT), ubicado en Calama.

Jarpa afirmó que los proyectos en esa minera son la construcción de una concentradora, además de realizar pro-



<b>ESTRATEGIA - STGO-CHILE</b>			
8.54x8.61	5	Pág. 11	
27.08.2008	11832115-2		

3 2 1 1 5

## **Nuevo Auditor General en Codelco**

El próximo 8 de septiembre de este año asumirá el nuevo auditor general de Codelco, Ignacio Muñoz Reyes, nombrado ayer por el presidente ejecutivo de Codelco, José Pablo Arellano.

Muñoz, seleccionado por una empresa de head hunting, reemplazará a Luis Mualim quien renunció el 30 de junio de este año.

Anteriormente, Muñoz se desempeñaba en el cargo de Director de Control Corporativo de la empresa Fining Sur América, empresa subsidiaria de Fining Canadá. Muñoz también realizó trabajos de auditoría en Sociedad Contractual Minera El Abra y en Anglo American Corporation of South America S.A. Group.

yectos en biolixiviación. "Con la cantidad de recursos que tiene RT nos alcanzará para todo", aseveró Jarpa, agregando que "la decisión

(proyecto concentradora y biolixiviación) se tomará cuando se completen los estudios de ingeniería, eso es a finales del próximo año".